

Muchacha atacada por motociclistas Le lanzan ácido para asaltarla

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Dos maleantes no quedaron contentos con robarle la cartera a una joven sino que también le rociaron ácido en la cara.

A la muchacha de 27 años, de apellidos Morales Gamboa, quien es funcionaria de un banco en Alajuela la asaltaron ayer a las 11 de la mañana en Turrúcares de Alajuela. Los delincuentes viajaban en moto y la joven iba caminando cuando se le cruzaron en el camino. La víctima sufrió quemaduras en el rostro y fue llevada al hospital de Alajuela de donde la pasaron a la Unidad de Quemados del San Juan de Dios.



SHIRLEY VÁSQUEZ PARA LT

El ácido causó serias quemaduras en la cara.